
1930-2020 - 
«районке» - 

90 лет
3 марта 1930 года:
Вышел первый номер 

«Коллективной стройки» 
органа Талицкого райкома 

ВКП(б) и Совета коммун.

июнь 1951 года:
Газета была 

переименована и получила 
новое название «За 

коммунизм».

10 января 1963 года:
Вышел первый номер 

районной газеты «Сельская 
новь» с трёхразовым 

выходом в неделю: 
вторник, четверг, суббота. 

4 октября 2012 года:
У газеты появился свой 

сайт в интернете:  
газета-сельская-новь.рф

9 января 2014 года:
Газета стала выходить два 

раза  в неделю: 
вторник, четверг.

3 июля 2014 года:
«СН» перешла на выход 

один раз в неделю по 
четвергам объёмом 
28 газетных полос. 

4 декабря 2014 года 
Вышла в свет цветная 

версия газеты «СН». 

Сегодня новости нашего 
района размещаются 

в социальных сетях 
- «ВКонтакте» - 

vk.com/selnovtalica, 
«Одноклассники» - 

ok.ru/selnovtalica, 
«Facebook» - 

facebook.com/selnovtalica, 
«Инстаграмм» - instagram.

com/gazetasn/. 
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Современный передвижной рентген-аппарат позволит 
контролировать ход проведения операций 4

В помощь
хирургу

Введён 
особый 
режим

Хрупкие 
плечи сильных  
женщин

Отгуляли 
Масленицу
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Диспетчер онлайн
ПО «Талицкие электрические сети» доводит до вашего сведения график 

плановых отключений электроэнергии на период с 10 по 13.03.20  г.,   связанных с 
проведением ремонтных работ на электросетевом оборудовании. 

Просим принять во внимание данную информацию при планировании вашей 
хозяйственной деятельности:  

Населенный пункт, улица, информация о потребителях.
Дата отключения

Время отключения
начало окончание

с. Завьяловское, ул. Ленина, 2-28, Кузнецова, 
17-34, Красных Орлов, пер. Речной, пер. 
Луговой, Набережная.

10-13.03.2020 9:00 16:00

п. Комсомольский,  контора, пилорама. 10-13.03.2020 9:00 17:00

с. Балаир, ул. Жданова, 1-39 не чёт., 2-30 
чёт., Ленина, 2-5. 10.03.20 10:00 17:00

д. Трехозёрка, ул. Труда, Мира, Восточный. 10-13.03.2020 10:00 16:00

с. Казаковское, ул. Ленина. 11-13.03.2020 16-
20.03.2020 10:00 16:00

С ежедневным включением 
оборудования по окончании работ.

*В графике возможны изменения.

До Дня Победы осталось 65 дней
5 марта 1942 года. 257-й день 

войны. В течение этого дня наши 
войска  заняли несколько населён-
ных пунктов и в числе их г. Юхнов 
(Смоленская область). 

Партизаны и колхозники Ленинград-
ского партизанского края в ознамено-
вание 24-й годовщины Красной армии 
отправили в осажденный город Лени-
на продовольствие. Из деревни Нив-
ки  Дедовичского района, под охраной 
партизан вышел обоз из 223 подвод.  
Обоз двигался ночью через глухие 
леса и болота и благополучно пересек 
линию фронта.

5 марта 1943 года. 622-й день войны. Южнее и юго-западнее Ржева наши войска 
продолжали успешное наступление. Западнее Ростова-на-Дону  после мощной артил-
лерийской подготовки наши войска овладела линией вражеских окопов.   Северо-за-
паднее Харькова и на Кубани  велись наступательные бои.  

5 марта 1944 года. 988-й день войны. На нарвском направлении наши войска про-
должали вести бои по расширению плацдарма юго-западнее города Нарвы и улучши-
ли свои позиции. Они прорвали сильную оборону немцев на фронте протяжением до 
180 километров, за два дня наступательных боёв продвинулись вперёд от 25 до 50 
километров, заняв с боями более 500 населённых пунктов. 

5 марта 1945 года. 1353-й день войны. В течение дня  юго-западнее Кенигсберга 
наши войска в результате наступательных боёв овладели несколькими населёнными 
пунктами.  В Померании северо-восточнее и южнее города Кезлин наши войска с боя-
ми заняли более 80 населённых пунктов. 

Программу маткапитала 
расширили 

Президент России Владимир 
Путин в воскресенье, 1 марта, 
подписал федеральный закон о 
расширении программы материн-
ского капитала, согласно которому 
выплаты будут получать семьи 
после рождения первого ребенка. 
Соответствующий документ опубли-
кован на интернет-портале правовой 
информации.

Семьи, где с 1 января текущего года, 
родится или будет усыновлен первый 
ребенок, получат по 466 тыс. рублей. 
За второго и каждого следующего ре-
бенка будет выплачиваться по 616 тыс. 
рублей.

Программа продлевается до конца 2026 года, выплаты будут ежегодно индексировать. 
Срок выдачи сертификата сократят до пяти дней. В настоящее время он составляет 15 
дней. За счет электронного взаимодействия ведомств сертификат можно будет получить 
в беззаявительном порядке. Срок выдачи средств маткапитала сократится с 30 до 10 
дней. Право на получение маткапитала на первого ребенка теперь распространяется и 
на отцов — единственных усыновителей ребенка, если решение суда об усыновлении 
вступило в законную силу начиная с 1 января 2020 года. Одинокие отцы второго и после-
дующих детей также получат полагающиеся выплаты.

Мощные поединки 
Талицкие бойцы приняли уча-

стие в турнире «Fight Nights Global: 
Шагнувшие в бессмертие», который 
состоялся в г.Екатеринбурге 1 марта.

Два поединка на турнире «Шагнув-
шие в бессмертие» прошли для Куаны-
ша Александрова и Александра Грози-
на на высоких нотах.

В главном поединке вечера зрите-
ли увидели титульный поединок за 
чемпионский пояс Fight Nights Global 
в полулёгком весе – в клетке сошлись 
Александр Грозин, представляющий 
г.Талицу, и Мухаммед Эминов (г.Ка-
спийск). 

Все пять раундов мы наблюдали за мощным поединком двух бойцов, готовых бороться 
до конца. Александр Грозин уверенно забрал 2 раунда, но немного не хватило завершить 
поединок в свою пользу. 

По итогам пяти раундов судьи были единодушны в своём вердикте: 48-46, 48-47 и 48-47 
в пользу Эминова – нового чемпиона Fight Nights Global.

Другой поединок таличанина - Куаныша Александрова - в бою против Эрнеста Садыко-
ва завершился ничьёй.

Возможно отменят
Первый заместитель председа-

теля Госдумы Александр Жуков 
анонсировал рассмотрение в апреле 
законопроекта об отмене комиссий 
с граждан при оплате услуг жилищ-
но-коммунального хозяйства.

«Планируется, что в начале апреля мы 
рассмотрим его в первом чтении», — ци-
тирует Жукова в понедельник, 2 марта, 
ТАСС.

20 февраля руководитель фракции 
«Единая Россия» Сергей Неверов сооб-
щил о внесении на рассмотрение нижней 
палаты правительства законопроекта об 
отмене банковской комиссии, которая 
взимается по платежам за жилищно-коммунальные услуги. Сегодня для граждан она со-
ставляет от 0,5 до 2%.

Помощь после пожара
Школа-интернат в с.Бутке получит 

всю необходимую помощь после 
пожара. 

Напомним, что ночью с 25 на 26 фев-
раля 2020 года в селе Бутке загорелась 
кровля школы-интерната, в котором 
в тот момент находились 29 детей и 2 
взрослых. 31 человек были оператив-
но эвакуированы и не пострадали. По 
информации ГУ МЧС по Свердловской 
области площадь пожара составила 30 
квадратных метров. На пожаре работа-
ли 13 сотрудников МЧС, четыре едини-
цы техники. Причина пожара устанавли-
вается.

«Главное, что пожар произошел не в корпусе, где находились дети и персонал, – ни-
кто не пострадал. Пожар произошел в пристрое, где размещена столовая. Все дети сей-
час находятся в семьях. В школе-интернате обучается 43 ребенка, на момент пожара в 
здании находились 29 детей, 14 – болели. Администрацией Талицкого городского округа 
будут приниматься меры по восстановлению учебного процесса», – подчеркнула предсе-
датель Законодательного Собрания Свердловской области Людмила Бабушкина. 

Спикер отметила, что школе-интернату будет оказана вся необходимая помощь.

Поздравляем!
Дорогие женщины!

Примите самые искренние 
поздравления  с первым 

весенним праздником - 
Международным женским днем!
8 марта всегда отмечается с 

особой теплотой. Этот праздник 
олицетворяет собой огромную лю-
бовь и уважение к прекрасной поло-
вине человечества. 

Дорогие женщины! Вы являетесь 
надежной опорой в решении важных 
социальных вопросов, играете зна-
чимую роль в судьбе района и города в целом. Без вашей мудрости и чуткости 
невозможны добрые перемены в обществе,  в каждой отдельно взятой семье. 
Только вам можно доверить создание семейного уюта и достойное воспитание 
детей, только вы можете быть хранительницами домашнего очага, только 
рядом с вами хочется жить и радоваться жизни. Вы делаете все, чтобы мир 
вокруг стал нравственнее, светлее и прекраснее.

В  этот день весны и красоты хочется от души пожелать вам радости и сча-
стья, здоровья  и благополучия,  тепла и солнечного света. С праздником!

А.Г. Толкачёв, глава Талицкого городского округа, 
Е.Г. Забанных, председатель Думы ТГО.

Особый режим
На территории Талицкого город-

ского округа ввели особый противо-
пожарный режим.

Данная мера связана с увеличением 
количества пожаров в районе. Соответ-
ствующее постановление подписал гла-
ва Талицкого ГО Александр Толкачев.

В рамках особого противопожарного 
режима сотрудники МЧС, отдела над-
зорной деятельности по Талицкому, Ту-
гулымскому округам усилят профилак-
тическую работу с населением, примут 
участие в сельских собраниях. Также 
будет продолжена установка пожарных 
извещателей в местах проживания се-
мей, находящихся в социально-опасном положении и трудной жизненной ситуации. 

О мерах обеспечения пожарной безопасности и ответственности за нарушения требо-
ваний пожарной безопасности расскажут детям и родителям на родительских собраниях. 

Кроме того, будет продолжена работа по поддержанию в исправном состоянии источни-
ков наружного противопожарного водоснабжения в населенных пунктах. 
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Галина Васильевна Рычкова 38 лет 
работает в животноводческой отрасли. 
19-летней девчонкой она пришла на 
работу дояркой и 25 лет отработала 
главным ветврачом СПК «Труд». 

Родилась Галина Васильевна в селе 
Горбуновском. После школы окончила Ир-
битский сельскохозяйственный техникум 
по специальности зоотехник и вернулась 
работать на ферму в родное село. Приня-
ли на работу дояркой. 

- Я уже не застала ручную дойку, доение 
было механизировано, - вспоминает Гали-
на Васильевна. - Но все равно мы доили 
бочками, молоко таскали в ведрах, кото-
рые приходилось мыть вручную. Работа 
на ферме тяжелая. Первая дойка в 6 утра, 
а поголовье почти 1000 голов. Это толь-
ко со стороны кажется, что все просто. Но 
самом деле не каждый сможет здесь ра-
ботать. 

Только спустя годы на ферме появил-
ся молокопровод, который значительно 
облегчил условия труда. В начале своего 
пути Галина Васильевна была и дояркой, 
и свинаркой, и племенным учетчиком. По-
сле окончания Талицкого СПТУ ее пере-
вели на работу ветеринарным санитаром, 
а в сентябре 2003 года она стала главным 
ветврачом СПК «Труд». 

- Не страшно было молодой девчон-
кой прийти на ферму дояркой? Редко 
кто сможет вот так запросто подойти к 
корове… 

- Нет, конечно. Мы же выросли на селе, 
поэтому работа была знакома. Да и дома 
хозяйство держали. 

- А когда стали ветврачом? Ответ-
ственности ведь прибавилось…

- Ветврачом в хозяйстве тогда рабо-
тала моя тетя, Екатерина Алексеевна 
Бельская, она передавала мне весь свой 
опыт работы не только с животными, но 
и с коллективом. К каждому нужен под-
ход, - рассказывает Галина Васильевна. 
– Я как ветврач отвечаю за здоровье всего 
поголовья. Это и ежедневный осмотр, и 
лечение, и профилактические прививки… 
Кроме этого, нужно все зафиксировать. 
Работы хватает. Тем более что в экстрен-
ных случаях мой рабочий день не норми-
рован, могут вызвать в любое время. 

- От здоровья коров зависит качество 
молока. Сегодня требования достаточ-
но жесткие…

- Конечно. Мы дважды в год в обяза-
тельном порядке проводим забор крови и 
отправляем в ветлабораторию на анализ. 
Проверяем на наличие инфекционных 
заболеваний: на туберкулез, бруцеллёз, 
лейкоз и лептоспироз. Вы же хотите пить 
хорошее молоко? А наличие анализа - 
обязательное требование для сдачи «мо-
лочки». Наше хозяйство ежедневно сдает 
11 тонн молока на Талицкий молочный за-
вод. И сдается оно только исключительно 
от здоровых коров. Например, молзавод 
не принимает его с антибиотиками. Поэ-
тому молоко коров, которые находятся на 
лечении, утилизируется. Конечно, это еди-
ничные случаи, но они бывают.

Основными направлениями деятельно-
сти СПК «Труд» являются животноводство 
и растениеводство. В хозяйстве содер-
жится более 1000 голов крупного рогато-
го скота, половина из них – дойное стадо. 
Ежегодно здесь рождается порядка 500 
телят. Галина Васильевна показывает так 
называемый «роддом», где содержатся 
40 телят от одного дня до месяца. Они 
встречают ее как мать. Каждый норовит 
ухватить за рукав. За ними особый уход, 
а посторонним вход запрещен. Это своего 
рода колыбель будущего дойного стада. 

Каким оно будет во многом зависит и от 
профессионализма Галины Васильев-
ны. Она успешно работает по внедрению 
передовых технологий профилактики и 
борьбы с болезнями сельскохозяйствен-
ных животных. Изучает этиологию мас-
совых желудочно-кишечных заболеваний 
новорожденных телят, применяет совер-
шенствованные методы диагностики воз-
будителей данных болезней, определяет 
факторы, влияющие на возникновение и 
распространение инфекций молодняка в 
хозяйстве. Принимает быстрые и правиль-
ные решения в экстренных ситуациях. 
Сегодня в животноводстве держат только 
высокопродуктивных коров, поэтому став-
ка делается только на специалистов вы-
сокого уровня. Иначе сельхозпредприятие 
никогда не станет прибыльным. 

- На предприятиях молочного профи-
ля сегодня внедряют фермы-роботы. 
Это не только замена ручного труда, но 
и текущая оценка состояния здоровья 
животных и анализ молока. Как вы от-
носитесь к таким новым технологиям? 

- Конечно, это хорошо. Условия труда 
меняются, становится работать проще 
и легче. В нашем хозяйстве пока нет ро-
ботов. Но с другой стороны, отсутствует 
контакт человека с животным. Наши до-
ярки не по разу в день видят корову, мо-
гут оценить ее физическое состояние, и 

если что-то не так, сразу сообщают нам. 
Это не роботы, это люди работают. У нас 
каждая корова не просто пронумерована, 
она имеет еще и имя – кличку. Мы зна-
ем ее возможности, повадки, характер… 
И если что-то изменилось, то это своего 
рода сигнал для нас. Поэтому я не то что 
бы против роботов, я скорее за человече-
ское отношение к своим «подопечным»… 

«Галина Васильевна оответственная, 
трудолюбивая, тактичная. Всегда посо-
ветует, поможет в трудных ситуациях. В 
коллективе пользуется уважением. От-
ветственно подходит к выполнению своих 
должностных обязанностей. Постоянно 
работает над повышением своего про-
фессионального уровня», - это харак-
теристика в личном деле Галины Рыч-
ковой. Она неоднократно награждалась 
Почетными грамотами Администрации и 
профкома СПК «Труд», грамотой Главы 
Талицкого ГО, дипломом «Лучший по про-
фессии». В 2019 году Галина Васильевна 
была награждена Почетной грамотой За-
конодательного Собрания Свердловской 
области.

Сегодня для нас, привыкших трудиться 
в комфортных офисных условиях, работа 
в сфере сельского хозяйства (читай – на 
ферме) покажется невыносимой. Сколько 
бы ни улучшались условия труда, все рав-
но он будет специфическим и тяжелым. 
Не каждый сможет работать здесь, а тем 
более 38 лет! Многие идут на фермы из-
за безысходности – ну где еще найдешь 
на селе работу со стабильной зарплатой? 
Не каждый и сможет, работая в такой от-
расли, из года в год повышать свой про-
фессиональный уровень, получать новые 
знания, применять их на практике, а глав-
ное - взять ответственность за то, на чем 
держится финансовая составляющая все-
го предприятия. 

Сфера агропромышленного комплекса 
Талицкого ГО представлена 10 сельхозор-
ганизациями, 3 потребкооперативами и 35 
крестьянско-фермерскими хозяйствами, 
где трудится 1040 человек. Из них почти 
400 - женщины! Это операторы машинно-
го доения, операторы искусственного осе-
менения, зоотехники, ветеринары… На 
женских плечах держится огромная часть 
физической работы сельскохозяйствен-
ной отрасли. Накануне Международного 
женского дня 8 Марта хочется пожелать 
всем этим женщинам не высоких надоев 
и хороших привесов, а женского счастья в 
кругу семьи, любви, тепла и заботы! 

Хрупкие плечи 
сильных женщин
«Это со стороны кажется, что все просто. На самом деле не каждый сможет 
здесь работать. Это тяжелый, каждодневный труд…»
Анна АНДРЕЕВА

Дорогие, милые женщины!
В этот весенний день 

поздравляю вас 
с праздником 8 Марта!

Праздник 8 марта символизи-
рует красоту, любовь и добро-
ту – все то, что щедро дарят 
своим близким и окружающим 
представительницы прекрас-
ного пола.

Особые слова благодарности 
мы сегодня адресуем мамам и 
бабушкам. Стремление к сози-
данию, человечность и высокие 
нравственные идеалы – луч-
шие качества россиянок, кото-
рые они передают из поколе-
ния в поколение, своим дочерям 
и сыновьям.

Дорогие уралочки! Оставай-
тесь всегда красивыми, неж-
ными, пусть любовь наполняет 
вашу жизнь теплом и светом! 
В этот яркий праздничный 
день желаю вам крепкого здо-
ровья, счастья, благополучия и 
согласия в семье.

Л.В.Бабушкина, 
Председатель  

Законодательного 
Собрания  

Свердловской области. 
***

Милые, дорогие, 
прекрасные! 

Поздравляю с Международ-
ным женским Днем! 

Вы несете миру всепобе-
ждающую любовь, нежность и 
заботу. Вы окрыляете мужчин 
и вдохновляете их на новые до-
стижения, открытия и победы 
ради семьи, друзей и страны!

С особым удовольствием же-
лаю вам счастья и благополу-
чия!

Пусть в вашем сердце всегда 
живет солнце, радость и лю-
бовь!

С праздником! 
Депутат Государственной 

Думы  Максим Иванов.
***

Дорогие женщины!
От всей души поздравляю 

вас с Международным жен-
ским днем!

Этот праздник дарит нам 
замечательный повод еще раз 
высказать вам слова благодар-
ности и любви.

Мы восхищаемся вашим жиз-
ненным оптимизмом, энергией, 
умением сочетать работу и 
профессиональные достиже-
ния с женственностью и оба-
янием.

Спасибо вам за доброту, за 
мудрость и терпение, за ваш 
ежедневный труд, за то, что 
являетесь для нас источником 
вдохновения.

В этот праздничный день 
желаю вам крепкого здоровья 
и благополучия! Пусть тепло 
этого прекрасного весеннего 
праздника весь год согревает 
сердца!

Депутат 
Законодательного 

Собрания 
Свердловской области 
Алексей Коробейников.



Малогабаритный передвижной комплекс «С-Дуга» приобретен за счет 
средств министерства здравоохранения Свердловской области в рамках 
реализации национального проекта «Здравоохранение». Стоимость тако-
го оборудования составила более 7 млн.рублей. 

Получить современное и многофункциональное оборудование    Талицкой цен-
тральной районной больнице удалось в том числе и  благодаря помощи, содей-
ствию председателя Законодательного Собрания Свердловской области Людмилы 
Бабушкиной и министра здравоохранения Свердловской области Андрея Цветкова. 
Напомним, что вопрос об оснащении Талицкой больницы современным медицин-
ским оборудованием поднимался  летом прошлого года  в рамках рабочего визита 
председателя Законодательного Собрания Свердловской области и министра здра-
воохранения, а также акции «ДоброВГород». 

На сегодняшний день уникальный по своим свойствам комплекс уже тестируют 
специалисты и делают необходимые настройки.

«С-Дуга» позволит не только расширить спектр операций в хирургическом отделе-
нии Талицкой больницы, но и сократит сроки самой операции. Кроме того, благодаря 
передвижному комплексу можно будет проводить рентген-контроль прямо за опе-
рационным столом. Врачи смогут в деталях рассмотреть самые сложные травмы. 
Снимки появляются  моментально на цифровом табло», - комментирует врач-трав-
матолог, ортопед хирургического отделения Талицкой центральной районной боль-
ницы Николай Килиян.

Именно Николай Михайлович в июле прошлого года на вопрос министра А.И.Цвет-
кова: «Что необходимо для больницы?», ответил: «Хотелось бы обновить оборудо-
вание в хирургическом отделении…». Обращение молодого специалиста услышали, 
и вот спустя полгода оно появилось в г.Талице.

Рентген-аппарат планируют применять в различных сферах медицины: травма-

тологии, ортопедии, хирургии. 
«С-Дугу» установили в опера-
ционном блоке районной боль-
ницы. Оборудование готово к 
работе, коллектив хирургиче-
ского отделения прошел необ-
ходимое обучение. 

Для сведения:
Николай Михайлович Килиян 

– врач-травматолог, ортопед 
хирургического отделения 
Талицкой ЦРБ. Свою работу 
в медицинском учреждении 
он начал в 2015 году, после 
окончания Уральского госу-
дарственного медицинского 
университета и Уральского 
института травматологии и 
ортопедии имени В. Д. Чакли-
на. 

Обучение в высшем учебном 
заведении молодой специа-
лист проходил по целевому направлению от Талицкой ЦРБ. После нескольких лет 
обучения Н.М.Килиян вернулся в родной город и настроен работать на благо жи-
телей Талицкого ГО. 
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В Талицкой больнице появилось 
современное оборудование для прове-
дения телеконсультаций пациентов 
с областными специалистами. 

В медицинское учреждение на днях 
дополнительно поступило современное 
оборудование для проведения телекон-
сультаций пациентов с областными меди-
цинскими учреждениями. 

Теперь проведение консультаций в ре-
жиме реального времени, в том числе с 
возможностью дистанционной корректи-
ровки назначенного лечения, стало до-
ступным в подразделении взрослой поли-
клиники и отделении реанимации ГАУЗ СО 

«Талицкая ЦРБ».  Ранее все необходимое 
оборудование было установлено в адми-
нистративном корпусе Талицкой больни-
цы, женской консультации и стационаре.

- Если еще 10 лет назад пациентам 
приходилось ездить лично в Областную 
больницу за консультацией, то сегодня 
достаточно обратиться в нашу больницу. 
В 2019 году, к примеру, возможностью по-
лучить консультацию врачей Областной 
детской больницы и Областной клиниче-
ской больницы воспользовались более 
200 человек, из них большая часть – дети 
и  беременные женщины, - комментиру-
ет главный врач Талицкой ЦРБ Василий 
Редькин. 

Приобрести новейшее оборудование 
для проведения телеконсультаций меди-
цинскому учреждению удалось за счет 
собственных средств, а также спонсор-
ской помощи ПАО «Уральский банк рекон-
струкции и развития».

Благодаря внедрению современных ин-
формационных технологий медицинская 
помощь стала намного доступнее и удоб-
нее, пациенты не только экономят время, 
но и свои финансовые средства, так как 
не нужно тратиться на приобретение ав-
тобусных и железнодорожных билетов до 
г.Екатеринбурга, чтобы получить консуль-
тацию специалиста. 

Доступная телемедицина
С начала этого года в Талицкой районной больнице значительно обновилось оборудование. У 
пациентов появилась масса возможностей. Обо всем по порядку…
Анжелика ГОРИНА

- Она у меня розы любит… Конечно, подарю, у нас вот есть небольшая дачка, 
так она там всякие цветы выращивает, но розы, видно, больше любит. Раньше-то и 
большие подарки дарил, практичные, чтоб в хозяйстве пригодились, а сейчас уж все 
есть у нас – Ниночке моей 84 года, мне – 86 лет 1 января исполнилось, но до сих 
пор жизни друг без друга не представляем. Конечно, и медаль у нас есть «Совет да 
Любовь», можем давать советы по укреплению семьи, сейчас ведь молодые-то все 
вспыльчивые, а нужно взаимное терпение и уважение. Как говорится, проверено и 
испытано на себе! 

Поздравлять буду не только супругу, у нас уже дочке 60 лет, внучке 38, есть и ма-
ленькие правнучки! Без внимания никто не останется. Уважьте и вы своих родных, 
любимых, близких, взамен мы, мужчины, получим улыбки и полные глаза счастья 
наших дорогих женщин!

Добра и счастья! Здоровья и внимания!
Этого желает всем нашим женщинам 
таличанин Тимофей Алексеевич, а вот своей 
любимой супруге НИНОЧКЕ, с которой  прожил 
62 года, - скажет куда больше теплых слов!

В хирургии – больше возможностей

Пациентка офтальмологического 
отделения Талицкой центральной 
районной больницы поблагодарила 
медицинских работников за оказанную 
помощь.

В этом году Евгении Ивановне Евсиной 
из с.Бутки потребовалась помощь врачей. 
В связи с тем, что женщине предстояла 
операция на глазах, ее брало волнение, 
как все пройдет, какие последствия будут 
после вмешательства. Но все переживания 
ушли, когда Евгения Ивановна переступи-
ла порог офтальмологического отделения 
Талицкой больницы. 

- С первой же минуты я, и еще 14 пациен-
тов, которым также предстояла операция, 

почувствовали заботу и внимание всего 
коллектива отделения. Медицинские ра-
ботники вселили в нас уверенность, помо-
гали нам, все объясняли и консультирова-
ли, - рассказывает Евгения Ивановна. 

Женщина от всей души выражает бла-
годарность  Калашниковой Ольге Васи-
льевне, заведующей офтальмологическим 
отделением центральной районной боль-
ницы, врачу высшей категории, а также 
офтальмохирургу Хлопотову Станиславу 
Васильевичу за их чуткое отношение к ка-
ждому пациенту, качественно оказанную 
медицинскую помощь, доброжелательное 
отношение и добросовестное исполнение 
своих профессиональных обязанностей. 

«На протяжении всего времени за нами 
ухаживали медицинские сестры. Хочется 
выразить особую благодарность и им за 
внимательность и сердечную теплоту, тер-
пимость и отзывчивость, а также уют в от-
делении.

Это – огромное счастье, что такие ком-
петентные, интеллигентные, умелые и та-
лантливые, неравнодушные люди работа-
ют в офтальмологическом отделении. Еще 
раз огромное спасибо всему коллективу! 
Желаем всем крепкого здоровья, долгих 
счастливых лет жизни, удовольствия от 
работы и исполнения всего задуманного», 
- благодарит Евгения Ивановна Евсина.

Спасибо, доктор!
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ТРАДИЦИЯ 

Народные гуляния прошли на всех тер-
риториях сельских управ. Завершающим 
стало массовое гуляние в г.Талице. В этом 
году дата совпала с первым днем весны. 

Одним из главных событий стало выпе-
кание двухметрового блина первыми ли-
цами Талицкого ГО. Вкусными кусочками 
гигантского блина с различными начинками 
угощали жителей председатель Думы ТГО 
Елена Забанных, заместители главы адми-
нистрации ТГО Михаил Михайлов и Михаил 
Титарь, начальник управления городского 
хозяйства Иван Дятлов. 

По традиции праздничные гуляния на-
чались в 12:00. На Молодежной площади 
развернулась праздничная ярмарка. Тали-
чане покупали изделия декоративно-при-
кладного творчества, их угощали блинами, 
ухой, вкусным чаем, рыбой и многим дру-
гим.  Свои подворья представили все сель-
ские управы. Каждая привлекала внимание 
своим украшением, обилием фотозон, уго-
щений и нарядами участников. Настроение 
придавали праздничная программа и спор-
тивные состязания. 

Представляем вашему вниманию обзор 
фотографий с народных гуляний в г.Тали-
це, пос.Троицком, Комсомольском, д.Мохи-
ревой и с.Бутки. 

Фото автора.

Анжелика ГОРИНА

                               Блин     не комом…
Талицкий городской 
округ широко отметил 
Масленицу

По итогам конкурса на лучшее оформление 
подворья в г.Талице первое место заняла 
Кузнецовская управа, второе – Н-Катарачская управа, 
3 место – Чупинская управа. 

По составу делегации – первое место у 
Горбуновской управы, второе – у Куяровской управы, 
третье – у Пановской управы.

Буткинская управа стала победителем в 
номинации «Декоративно-прикладное искусство, 
ремесла, промыслы». Второй в этой номинации 
стала Вихляевская управа, третьей – Завьяловская 
управа. 

Первой в «Масленичной кухне» была признана 
Пионерская управа, второй – Мохиревская управа, 
третьей – Казаковская управа. 

Лучшими в презентации подворья были признаны 
– Троицкая управа, Смолинская и В-Юрмытская 
управы. 

Лучшее чучело Масленицы было у Еланской управы, 
Трехозерской и Басмановской управ. 

С учетом всех номинаций в конкурсе «Лучшее 
подворье» победила Троицкая управа. 
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Мохирёвская управа

Управление городского хозяйства 
г.Талицы в лице начальника Дятлова Ивана 
Андреевича выражает благодарность всем 
участникам праздничного гуляния. Особая 
благодарность мясоперерабатывающему 
комплексу «Рефтинский» (директору 
Л.В.Цыгановой), директору Талицкого 
лесотехнического колледжа им. Н.И. 
Кузнецова С.И.Ляшок, директору 
Комплексного центра социального 
обслуживания населения Талицкого района 
Т.С.Колобовой, а также С.В. Шушариной, 
директору Социально-реабилитационного 
центра для несовершеннолетних Талицкого 
района.

                               Блин     не комом…

Чупинская управа

Буткинская управа














